



Ripple se asocia con Intermex para reforzar los pagos entre EEUU y México

Ripple anunció una nueva asociación para reforzar los pagos transfronterizos entre Estados Unidos y México. La compañía se asoció con Money Express, una firma de servicios de remesas de dinero centrada en el corredor de América Latina y el Caribe, según anunció Ripple hoy.

También conocido como Intermex, el nuevo socio financiero de Ripple, cotiza en el mercado de valores Nasdaq con las acciones citadas como IMXI.

Esta asociación podría permitir a Intermex implementar el producto de liquidez bajo demanda (ODL) de Ripple por medio de RippleNet, la red global de pagos de la compañía que conecta a las instituciones financieras.

El ODL de RippleNet se basa en el activo digital XRP como un puente en tiempo real entre el envío y la recepción de monedas para permitir transacciones transfronterizas más rápidas y baratas.

Intermex, que supuestamente procesa más de 30 millones de transacciones de pago anualmente, tiene la intención de proporcionar a sus clientes pagos transfronterizos más rápidos, más baratos y transparentes entre Estados Unidos y México. Según datos del [Banco Mundial](#), México es uno de los mayores receptores de remesas después de India y China, ya que ha operado 36 millones de dólares en flujos de remesas en 2019.

Al asociarse con Intermex, Ripple sigue expandiendo su presencia en el gran mercado de remesas de México, ya que la compañía ha brindó su servicio ODL a la segunda empresa de remesas más grande del mundo: MoneyGram International.

En noviembre de 2019, el CEO de MoneyGram, Alex Holmes, dijo que el 10 por ciento de los negocios de su compañía entre Estados Unidos y México se operaba por medio de ODL de Ripple. Además, Brad Garlinghouse, CEO de Ripple, dijo que MoneyGram era un negocio más grande con el uso de XRP que el proyecto Libra de Facebook.

A finales de 2019, Ripple recaudó 200 millones de dólares en una nueva ronda de



Ripple se asocia con Intermex para reforzar los pagos entre EEUU y México

financiación, asegurando que la inversión marcó un año récord para el negocio y su «*año de crecimiento más fuerte hasta la fecha en 2019*».